

On ne présente plus Isabelle AUTISSIER, son engagement pour la mer l'a entraînée sur tous les océans autour du monde, où elle a compris depuis longtemps que sa vie n'avait de sens qu'en symbiose avec la nature.



Son expérience et sa compétence l'ont conduite à prendre des responsabilités importantes dans la mise en place du Grenelle de la mer. Elle nous a parlé de cette expérience incomparable qui consiste à mettre autour d'une table tous les acteurs concernés (professionnels, collectivités territoriales, administrations, experts scientifiques, associations) pour bâtir ensemble les futurs contours des droits d'usage pour que chacun se reconnaisse dans son milieu. Vaste programme, mais elle reconnaît que chacun a joué le jeu de façon constructive et responsable. Nous connaissons prochainement le contenu de ces nouveaux textes quand ils auront été approuvés par le gouvernement et les assemblées.



Ensuite, un débat riche s'est engagé avec le public durant lequel de nombreux thèmes

concernant : la nature, l'écologie, les énergies (port méthanier), la pollution, les risques liés au réchauffement climatique(élévation du niveau des océans), la capacité du monde à nourrir les populations, etc... ont été évoqués.

On a pu mesurer l'étendue de ses connaissances et l'aisance naturelle avec laquelle elle a répondu simplement en toute sincérité et franchise aux questions qui nous préoccupent.



Pour conclure, elle nous a parlé de sa passion de navigatrice des mers australes qu'elle fréquente plusieurs mois chaque année; pour cette année elle va se consacrer à des études de glaciologie dans l'Antarctique accompagnée d'experts de la banquise.

Merci à la municipalité de LA TREMBLADE, Mrs Jean Pierre TALLIEU et François PATSOURIS d'avoir permis cet échange; merci à Isabelle AUTISSIER de nous avoir consacré cette soirée.

Il arrive parfois de rencontrer une étoile.

